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5 月 6 日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

5 月 13 日(金)の予定 

雑誌評論、会員卓話 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

短縮例会（※コロナ感染予防のため）  

ホテル・ブエナビスタ 

司 会          眞峯透会場監督委員 

点鐘 12:30           福田雅春会長 

ロータリーソング「四つのテスト」 斉唱 

会長挨拶    福田会長 

なかなか松本の感染者も減

りませんがみなさんお元気そ

うで何よりです。 

さて先日イーロンマスクさ

んが話をしているのを見かけ

ました。テスラという車の社

長で３６兆円持っているそうです。これだけお金を持

っている人でもまだお金を稼ごうとしているようです。

限定合理性という人間の性質があるそうです。ノーベ

ル経済楽章を執ったダニエルカーネマンによると、

我々の満足感は資産の量ではなく資産の変化にある。

増えればうれしいと減ると不快になる生き物らしいの

です。だから知らずしらずのうちにお金を増やすよう

方向に投資したり社会を誘導しようとするということ

になります。イーロンマスクさんであれば、少なから

ず電気自動車を推奨するという活動をこれまでしてき

ました。その理由としてＣＯ２の削減を全面に打ち出

すこともあったと思います。しかし研究によると電気

自動車はＣＯ２削減には貢献しないらしいのです。な

ぜかというと、一つは電気を作るのにも発電所石油を

使っているということです。こういう反論に対しては

原子力発電でクリーンエネルギーを作れる等、小型原

子炉設置に向けて多くの勢力が動いていることはよく

知られています。もう一つはリチウム電池です。これ

をつくるときに大量のＣＯ２が排出されるということ

でこれを足すとガソリン車の方がＣＯ２を排出しない

らしいです。だからここにも大きなガソリン車を持っ

ている人沢山いますけどどうぞ罪悪感なくガソリン車

をお楽しみください。 

それにしても，時代の流れが電気自動車一遍等にな

ったのは，イーロンマスクやその仲間が世論を誘導す

るだけの権力を持っているということですね。ＧＡＦ

Ａに代表されるように，権力が国家から国会以外の権

力に移ってきているという現実がある。我々法律家は

国家権力以外からの大きな権力により人権が制限され

ることを非常に警戒しています。ではどうしたらいい

のか、なかなか難しいことですが我々が直接できるこ

とと言えば情報リテラシーをしっかりさせて１人１人

が買い物権を行使することだと思います。 

もう一つはなんといってもロータリー活動です。奉

仕活動というのは人権制限と逆の働きですから、ロー

タリーをしっかりやれば自分も平和、家族も平和、国

家も平和、世の中平和ということで修身斉家治国平天

下ということであります。 

幹事報告              舘島幹事 

１．次回４月２３日（金）は、クラブ創立記念夜間例

会を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感

染拡大状況を鑑み、中止いたします。ご理解のほど

よろしくお願致します 

２．４月２３日（土）１４：３０から白馬東急ホテル

にて、中信第一グループ現・次期会長幹事会が開か

れます。出席義務者の皆様よろしくお願い致しま 

３．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて

いません。ご了承ください。 

出席委員会報告           村山委員 

本 日 4月 15日 欠席 8名 出席率約 72.41％ 

前々回 4月 2日 修正欠席 3名 出席率約 89.66％ 

ニコニコＢＯＸ報告        望月副委員長 

・孫が北大に合格しました。中田君  

・本日 M 同好会が開催されます。ニコニコ百瀬

敏男君  

〔夫人誕生〕井上君  〔結婚記念〕井上君、望

月君  〔何となく〕福田君、手島君  

〔会報写真掲載〕佐々木君、古畑君、太田君、

越場君、北澤君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会          越場プログラム委員 

【PETS・地区研修協議会報告】 

小林正樹会長エレクト 

 PETS は 3 月 26 日、地区

研修・協議会は 4 月 10 日い

ずれもオンライン ZOOM 会

議にて行われました。ウィン

ザー・ローズランド RC（カ

ナダ・オンタリオ州）会員であるジェニファー・ジ
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ョーンズ国際ロータリー会長エレクトは初の RI 会

長となります。2022-23 年度の会長テーマは「イマ

ジン ロータリー」で、世界にもたらせる変化を想

像して大きな夢を描きその実現のためにロータリー

の力とつながりを生かすよう呼びかけています。 

 また上沢広光ガバナーエレクトによる地区方針の

発表がありました。第 2600 地区の地区標語は「ロ

ータリーはみんなを幸福にする」で重点目標は①ク

ラブ活性化のための青少年奉仕活動②職業奉仕活動

の重要性③友達作り（親睦）の強化④各グループで

合同の奉仕活動を実施 となっています。 

小笠原次期幹事 葬儀と

重なり前半の部会へは出

席することが出来ません

でした。次年度は小林会

長の元しっかりやってい

きたいと思います。 

飯嶌次期会員増強委員長  

上沢広光ガバナーエレク

トは「知人、友人、家族、

同僚など、将来ロータリ

アンとなる可能性のある

人はどこにでもいます。 

その時ロータリーとは何か紹介できますか？即座

の入会が無理でも、ロータリーについて伝えておく

ことでいつの日か入会に関心を持ってもらえるか

もしれません。クラブの全会員が「ロータリーとは

何か。何をやっているのか」を効果的具体的に紹介

できるようにしておくことが重要です。漠然と「ロ

ータリーはいいですよ」「入会してください」と言う

のではなく、「ロータリーでは…ような体験ができ

ます」と相手の関心に合わせて具体的に提示出来る

ようにしましょう。」ということでした。つまり、会

員増強の勧誘では、心安いクラブ作りであること 

ワクワクすることがあるクラブ作りであることを

具体的に説明・提示 出来ることが重要です。 

眞峯次期クラブ広報・雑

誌委員長 公共イメージ

の向上を目的として、昨

年度まではロータリーの

冊子を置く活動を実施し

ていたがコロナ禍の変化

に合わせて変化しなければならないとのこと。また

セミナーの開催を予定しているとのことでした。 

百瀬正容次期職業奉仕委員長（欠席・幹事代読）  

各クラブの活動報告と次期の活動内容について発

表がありました。当クラブの次年度の事業活動計画

は①地域住民業績表彰の継続②会員卓話 (自分の

職業についても)③職場例会の開催・仲間の会社の

見学・入会していただけそうな方がいれば､会社の

見学に行く・今の SDGｓ関連について前向きな会

社訪問を主として活動できればと思います。 

田村次期社会年奉仕委員長（欠席） 

植樹や子ども食堂の支援、清掃活動などをはじめ、

各クラブ将来を担う子供たちへの奉仕活動を行っ

ていることに共感を覚えた。青少年奉仕と連携した

活動を来年度以降も行っていけたら良いと思う。 

望月次期青少年奉仕委員長 

大きく分けて、青少年交換

事業・RYLA・インターアク

ト・ローターアクトの４つ

の小委員会に分かれて活動

していきます。 

北澤次期Ｒ財団委員長 

３年連続して委員長をやら

せていただきます。財団に

ついて理解をより深め、寄

付目標の達成にご協力をお

願い致します。 

越場米山記念奨学委員長 

日本に留学し勉学に励んで

いる優秀な学生を支援し相

互理解と親善を深め、将来

日本との懸け橋になる人材

育成を目的としています。

クラブからの普通寄付と個人による特別寄付によ

り成り立っており、特に少しでも多くの特別寄付推

進を目指しています。ぜひご協力をお願いします。 

デジタル化推進部会 村山

会員 分科会には３５名の

参加でした。現状の活動報告

と次年度目標が発表され、サ

ポート体制の確立とデジタル

化のマニュアルの作成が掲げ

られました。具体出来にはマニュアル完成後要望が

あれば各クラブに出向いての指導を行っていきた

いとの事でした。また各クラブにおけるデジタル化

の状況と課題を報告しました。全体を通して各クラ

ブ共、デジタルツールを持たない会員への対処に苦

慮しているようでした。委員会からは各クラブでデ

ジタル化推進委員会立ち上げてほしい。地区事務所

にて ZOOM のアカウントをいくつか取得している

ので配信に活用してほしいとの事でした。 

【点鐘 13：10】           福田会長 


